杭瀬川若森築堤だより

1月号



新年明けましておめでとうございます

ここ何年かの12月は暖かい日が多く雪が積もる事も少なかったような気がしましたが昨年は、12月中旬に10cm以上もの降雪があったり、それ以外にも雪がチラついたりした日も多々ありました。本当に寒さが厳しく体に堪える日々我々現場の職員にとってもとても辛いです。さて12月から本格的に現場が始動し毎日が本当に忙しくなりました。これから工事完成まで安全作業で頑張ります。現在までの進捗状況と1月の施工予定

12月末に仮桟橋の設置が完了し、これにより左岸への重機・工事車両の往来が可能となりました。1月からは、陸こうより上流側で伐木・除根作業を下流側では表土除去の作業を随時行って行く予定です。作業に伴い、道路の規制等も行う箇所も出てきますのでご注意下さい。

作業員の健康管理の徹底

毎日の作業の中で体の骨は緊張と疲れで歪んできます。当然骨が歪めばその周辺の筋肉も歪み、その筋肉が歪めば当然支えられている内臓も歪みます。そうなれば、正しい運動が出来にくくなり、通常の健康な働きに支障が出てきてしまいます。その結果、病気や怪我を誘発する可能性が出てきます。そうならない為にも、常に体の歪みを正し、体を伸ばして一度姿勢をリセットして上げる事が良い事だそうです。

当現場においても、作業員の健康管理はとても大事なことです。お昼の休憩時や 帰宅前など、体を伸ばしてリフレッシュしています。





ぶら下がり健康器 にはそんな効果が あったんだね。



近隣地域の皆様には、大変 ご迷惑をお掛けしております。 安全に作業致しますので、 どうか宜しくお願い致します。





12月の作業風景(仮桟橋設置)

支持杭打込み



仮桟橋設置完了



これで対岸(左岸側)へ渡る事が出来ます。

平面図から見る工事の進捗状況

